

# Starke Bewertungen

Asklepios Klinik am Kurpark erreicht Höchstpunktzahl bei Reha-Standards

**BAD SCHWARTAU.** In Corona-Zeiten sind gute Nachrichten für Reha-Kliniken rar. Entsprechend groß ist die Freude bei den Verantwortlichen der Bad Schwartauer Asklepios Klinik Am Kurpark über die neuesten

Bewertungen der Deutschen Rentenversicherung. Bei den Reha-Therapie-Standards für Brustkrebs-Patienten sowie nach Hüft- und Knieoperationen hat die Bad Schwartauer Klinik mit jeweils 100 Punkten

die Bestnote erreicht. „Wir sind in dem Bereich also das Maß aller Dinge“, sagt Chefarzt Dr. Ingo Meßer begeistert.

Bei der guten Bewertung für die umfassende Versorgung werden Faktoren wie Therapie-Dosierung, Bewegung, Ernährung und auch Psychologie berücksichtigt. Das gute Abschneiden wird sich künftig auch wirtschaftlich niederschlagen, denn die Rentenversicherung belegt vorrangig Kliniken mit Top-Bewertungen. Die Kaufmännische Leiterin Maria Völcker: „Wegen Corona ist die Klinik derzeit nur zu zwei Drittel ausgelastet. Die tolle Bewertung könnte für einen Schub sorgen.“



Freude über die Bewertungen (v.l.): die Chefärzte Ingo Meßer (Orthopädie), Carola Basse (Gynäkologie), Maria Völcker (Kaufmännische Leiterin) und Andreas Maempel (Therapeutischer Leiter).